



En la Ciudad de Sayula, Jalisco, siendo las 19:15 diecinueve horas con quince minutos, del día 20 veinte de Mayo del Año 2010 Dos Mil Diez, reunidos en la Sala de Sesiones del Honorable Ayuntamiento Constitucional de esta Presidencia Municipal, previa Convocatoria, los Ciudadanos Tte. Cor. M.V. Ret. Samuel Rivas Peña en su carácter de Presidente Municipal, el Abogado Juan Gabriel Gómez Carrizales en su carácter de Síndico Municipal, y los regidores Profesora María Asunción Vázquez Aceves, L.A.E. Mauricio Munguía Anaya, Ciudadana María Concepción Figueroa Zúñiga, Ingeniero Teresa de Jesús Alvarado Guerrero, Ingeniero Sergio López Ordúñez, Ingeniero Jorge Campos Aguilar, Profesora Rosa Mireya Flores Coca, Abogado Amílcar Rafael Morales González y Ciudadano Gilberto Javier Aranda Cantero, a efecto de celebrar Sesión Ordinaria de Ayuntamiento. Y en la Secretaría del Ayuntamiento el Abogado Arturo Fernández Ramírez, por lo que al estar presentes la totalidad de los once integrantes del Ayuntamiento, queda Certificado y se declara el quórum legal, en tal virtud serán válidos todos los acuerdos que en esta Sesión se originen. A continuación el Presidente Municipal Tte. Cor. M.V. Ret. Samuel Rivas Peña pone a consideración del Pleno el siguiente orden del día: * **Punto número uno.-** Lista de asistencia y en su caso certificación del quórum legal. * **Punto número dos.-** Lectura de las actas anteriores y en su caso aprobación y firma de las mismas. * **Punto número tres.-** Convenio de Coordinación Institucional con la Procuraduría Social del Estado de Jalisco. * **Punto número cuatro.-** Escrito presentado por el Ciudadano Hilario Santana Gómez. * **Punto número cinco.-** Cuenta del oficio número 67/2010 de Sindicatura en relación a la apertura de las cuentas catastrales del Fraccionamiento La Soledad. * **Punto número seis.-** Solicitud de autorización de trabajos de rehabilitación en la finca dada en comodato a la Secretaría de Educación Jalisco para el Centro de Maestros. * **Punto número siete.-** Cuenta del oficio PMD 055/2010 de la Mesa Directiva del Honorable Congreso del Estado de Jalisco en el que informa sobre la posibilidad de celebrar sesiones solemnes del Congreso fuera de la sede del Palacio Legislativo. * **Punto número ocho.-** Análisis de la Iniciativa del "Programa Operativo para Regular la Actuación del Personal de Seguridad Pública Municipal Cuando Presten Colaboración a Órganos Jurisdiccionales y de Procuración de Justicia". * **Punto número nueve.-** Autorización de los gastos para la



Samuel Rivas Peña
Juan Gabriel Gómez Carrizales
Arturo Fernández Ramírez
Maria Asuncion Vazquez Aceves
Mauricio Munguia Anaya
Teresa de Jesus Alvarado Guerrero
Sergio Lopez Ordunez
Jorge Campos Aguilar
Rosa Mireya Flores Coca
Amilcar Rafael Morales Gonzalez
Gilberto Javier Aranda Cantero

CONCEPCIÓN FIGUEROA ZÚÑIGA
Profesora Rosa Mireya Flores Coca
Maria Asuncion Vazquez Aceves



Brigada Médica Comunitaria de la Universidad Autónoma de Guadalajara, que prestará servicios gratuitos en el municipio, del 17 al 21 de mayo de 2010. * **Punto número diez.**- Informe de las Cuentas del Carnaval 2010 y de la Elección de la Reina del Carnaval. * **Punto número once.**- Autorización de gastos por el apoyo a la Fábrica de Sandalias que se instalará en nuestro municipio para la generación de empleos. * **Punto número doce.**- Autorización de gastos generados en los meses de Enero (Recursos Propios y del FAFM), Febrero (Recursos Propios y del FAFM), Marzo y Abril (Recursos Propios y del FAFM) de 2010. * **Punto número trece.**- Autorización de gastos para el Recibimiento que este Ayuntamiento ofrecerá en las Fiestas del Municipio de Tuxpan, Jalisco el próximo 22 de Mayo de 2010. * **Punto número catorce.**- Oficio número 0013/2010 de la Dirección de Desarrollo Urbano con solicitud de subdivisión de predio propiedad de la Ciudadana María Endelisa Alvarado Villalobos. * **Punto número quince.**- Oficio número 0014/2010 de la Dirección de Desarrollo Urbano con solicitud de subdivisión de predio propiedad de la Ciudadana María Guadalupe Velasco Hernández. * **Punto número dieciséis.**- Autorización para la Firma del Contrato de Comodato con la Comisión Estatal del Agua. * **Punto número diecisiete.**- Entrega de la Iniciativa del Reglamento de Policía Preventiva y de los Servicios de Tránsito y Vialidad en el Municipio de Sayula, Jalisco. * **Punto número dieciocho.**- Solicitud de apoyo del DIF Sayula a favor del señor Martín Montes de Oca Espiritu. * **Punto número diecinueve.**- Asuntos Generales. * **Punto número veinte.**- Clausura. Aprobado que fue por Unanimidad el Orden del Día, se procedió a su desahogo como sigue: * **Punto Número Uno.**- Este punto ya fue desahogado en líneas anteriores. * **Punto Número Dos.**- Se procedió a dar lectura a las actas número seis y siete correspondientes a las sesiones anteriores de fecha 15 quince y 30 treinta de Abril de 2010 dos mil diez, aprobándose por unanimidad las mismas en su forma y contenido, en lo general y en lo particular, para todos los efectos legales correspondientes. * **Punto Número Tres.**- El pleno del Ayuntamiento autoriza por unanimidad celebrar el Convenio de Coordinación Institucional con la Procuraduría Social del Estado de Jalisco, cuya copia del mismo les fue entregado a los miembros de este Ayuntamiento junto con la convocatoria a la presente sesión, autorizándose al Presidente Municipal Tte. Cor. M. V. Ret. Samuel Rivas Peña, al Síndico Municipal Abogado Juan Gabriel Gómez Carrizales



SECRETARÍA GENERAL



y al Secretario General del Ayuntamiento Abogado Arturo Fernández Ramírez, para que comparezcan en representación de este ayuntamiento a la firma y suscripción de dicho convenio. * **Punto Número Cuatro.-** Respecto al escrito presentado por el Ciudadano Hilario Santana Gómez, se informa que tomando en cuenta que hace peticiones en base a la Ley de Transparencia e Información Pública, se turnó a la Unidad de Transparencia e Información de este Ayuntamiento para que atendiera dicha solicitud en términos del Reglamento de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Municipio de Sayula. El Regidor Abogado Amílcar Rafael Morales González solicita se le llame la atención al Director de Desarrollo Urbano de este Ayuntamiento, ya que ha cometido atropellos en contra del Ciudadano Hilario Santana Gómez al haberle suspendido una obra sin tener facultades legales para ello, por lo que solicita se investigue a fondo el actuar de este funcionario. La Regidora Profesora Rosa Mireya Flores Coca solicita se le explique de qué se trata el asunto del señor Hilario Santana Gómez, a lo que el Síndico Abogado Juan Gabriel Gómez Carrizales explica de donde se originaron las diferencias y como se han venido desarrollando, resaltando que al parecer la construcción del muro cuya construcción se suspendió está invadiendo el derecho de vía del camino viejo a Usmajac, manifestando el Síndico que el Director de Desarrollo Urbano sí tiene facultades legales para emitir resoluciones precautorias como la suspensión de una obra, tal y como se ha hecho en otros casos. El Regidor Gilberto Javier Aranda Cantero pregunta si el Ciudadano Hilario Santana Gómez cuenta con Escrituras que amparen su propiedad, a lo que el Síndico Abogado Juan Gabriel Gómez Carrizales señala que solo un Juez puede determinar la legalidad de las Escrituras. El Regidor Ingeniero Jorge Campos Aguilar refiere que antes existía el Camino Real que unía a Sayula y Usmajac, pero después dejó de existir al parecer por invasión del mismo, por lo que considera que el Ayuntamiento debe investigar tal situación; señala que existe otro terreno que invade más de un metro el derecho de vía del camino viejo a Usmajac, por lo que considera necesario se investiguen otros caminos que ya no existen, además de que Catastro tiene responsabilidad por autorizar Escrituras que no están apegadas a derecho. La Regidora Profesora Rosa Mireya Flores Coca manifiesta que se debe hacer una revisión con planos de Catastro por la zona de las ladrilleras, de la salida a San Gabriel, por caminos tapados,



[Handwritten signatures in blue ink]

CONCEPCION FIGUEROA SOR

[Handwritten signature in blue ink]

[Vertical column of handwritten signatures in blue ink]



desvíos de cursos y cauces de arroyos y solicitar el apoyo de las Secretarías para que se esté en condiciones de poder rescatar otros caminos. El Regidor Abogado Amílcar Rafael Morales González solicita que el Síndico investigue sobre el asunto del señor Hilario Santana Gómez y se determine si el Director de Desarrollo Urbano incurrió en alguna responsabilidad. Acto continuo el pleno del Ayuntamiento **acuerda por unanimidad se turne** este asunto a **Sindicatura** para que investigue si dicho funcionario actuó o no apegado a derecho y en su caso determine si procede o no sancionarlo. * **Punto Número Cinco.**- El pleno del Ayuntamiento se da por enterado del informe que rinde el Síndico mediante el oficio número 67/2010 sesenta y siete diagonal dos mil diez, relacionado con la apertura de las Cuentas Catastrales del Fraccionamiento La Soledad y que en sesión anterior se habían autorizado. * **Punto Número Seis.**- El pleno del ayuntamiento **autoriza por unanimidad** se lleven a cabo los trabajos de habilitación en la finca ubicada en la calle Palenque número 8 ocho Manzana 3 tres del Fraccionamiento Acueducto San Miguel en Sayula, Jalisco; dada en comodato a la Secretaría de Educación Jalisco para el Centro de Maestros 1403 mil cuatrocientos tres con un costo de \$ 234,137.30 (doscientos treinta y cuatro ciento treinta y siete 30/100 M. N.) a cargo de dicha Secretaría, según petición hecha mediante el oficio número 0405/10 cuatrocientos cinco diagonal diez de fecha 13 trece de Abril de 2010 dos mil diez suscrito por la Maestra Benita Camacho Buenrostro en su carácter de Directora General de la Dirección General de Formación Continua para Profesionales de la Educación de la Secretaría de Educación Jalisco, cuya copia les fue entregada a los miembros de este Ayuntamiento junto con la convocatoria a esta sesión. ***Punto Número Siete.**- El pleno del Ayuntamiento se da por enterado del contenido del oficio PMD 055/2010, cuya copia del mismo les fue entregada a los miembros de este Ayuntamiento junto con la convocatoria a esta sesión. Oficio que es girado por la Mesa Directiva del Honorable Congreso del Estado de Jalisco y en el que informa sobre la posibilidad de celebrar sesiones solemnes del Congreso fuera de la sede del Palacio Legislativo, así como las condiciones y requisitos que se deben cubrir en caso de hacer la petición. * **Punto Número Ocho.**- Se **acuerda por unanimidad** turnar a las Comisiones Edilicias de Derechos Humanos y Seguridad Pública, la Iniciativa presentada por el Síndico Municipal Abogado Juan Gabriel





Gómez Carrizales del “Programa Operativo para Regular la Actuación del Personal de Seguridad Pública Municipal cuando Presten Colaboración a Órganos Jurisdiccionales y de Procuración de Justicia” cuya copia les fue entregada a los miembros de este Ayuntamiento junto con la convocatoria a esta sesión. Dichas Comisiones Edilicias en su momento elaborarán el Dictamen de Proyecto para someterlo a la aprobación del pleno del Ayuntamiento. * **Punto Número Nueve.**- El pleno del Ayuntamiento **autoriza por unanimidad** los gastos que se eroguen por concepto de la Brigada Médica Comunitaria de la Universidad Autónoma de Guadalajara, que prestará servicios gratuitos en el municipio, del 17 diecisiete al 21 veintiuno de mayo de 2010 dos mil diez. * **Punto Número Diez.**- Se precisa al pleno del Ayuntamiento que de acuerdo a los Informes de los Gastos del Carnaval 2010 dos mil diez, de la Elección de la Reina y de los Ingresos que se obtuvieron en dichas Fiestas, informes que por escrito y con la documentación comprobatoria correspondiente se les entregó a los miembros de este Cuerpo Colegiado junto con la Convocatoria a esta Sesión, se tuvo como resultado que los gastos del **Carnaval** ascendieron a la cantidad de \$ **1'145,789.12 (Un millón ciento cuarenta y cinco mil setecientos ochenta y nueve pesos 12/100 M. N.)**, mientras que los Gastos por la Elección de la **Reina** del Carnaval a \$ **200,690.80 (Doscientos mil seiscientos noventa pesos 80/100 M. N.)**. Y como **ingresos**, se tuvo la cantidad de \$ **148,553.00 (Ciento cuarenta y ocho mil quinientos cincuenta y tres pesos 00/100 M. N.)**. Por lo que se ponen a consideración dichos informes. Al respecto, la Regidora Profesora Rosa Mireya Flores Coca, manifiesta que considera un despilfarro de recursos el gran número de copias que se tuvieron que sacar en la rendición del informe del Carnaval, lo que se traduce en un atentado a la ecología por tanto papel que se destinó, señala que lo más conveniente es que en lugar de copias, se digitalicen los documentos y se les haga llegar a los regidores vía electrónica. Así mismo y en cuanto al informe del Carnaval 2010, en estos momentos hace entrega del Oficio número 01/2010 uno diagonal dos mil diez de fecha 20 veinte de Mayo de 2010 dos mil diez, dirigido al Honorable Ayuntamiento Municipal de Sayula, Jalisco; suscrito y firmado por los Regidores de Representación Proporcional Ingeniero Jorge Campos Aguilar, Profesora Rosa Mireya Flores Coca, Abogado Amílcar Rafael Morales González y Ciudadano Gilberto Javier Aranda Cantero;



SECRETARIA GENERAL

[Firmas manuscritas en la margen derecha]

[Firmas manuscritas en la parte inferior izquierda]

CONCEPCION FIGUEROA DE M

[Firma manuscrita]



documento que es leído al pleno del Ayuntamiento, destacando la inconformidad de dichos Regidores respecto a los gastos erogados por el actual Comité del Carnaval por considerarlos insultantes para la raquíta situación económica por la que atraviesa nuestro municipio, así como al escaso presupuesto de ingresos con que cuenta este municipio, proponiendo la conformación de un Patronato Organizador de las Fiestas del Carnaval para el año 2011 dos mil once. Refiere la Regidora Profesora Rosa Mireya Flores Coca que no están manifestando que haya habido un mal uso del dinero, sino que fue un gasto muy fuerte. El Regidor Ingeniero Jorge Campos Aguilar manifiesta que es de alabar la transparencia con que se manejó el gasto en el Carnaval, pero considera necesario crear un Patronato, ya que antes estas fiestas eran todo un éxito económico, pero de pronto las fiestas empezaron a deslucir y con pérdidas económicas. Considera necesario pedir asesoría a quien sepa de estas fiestas, ya que en otros lugares donde se celebra el Carnaval se tienen ganancias, por eso es importante asesorarse para que la carga económica no sangre las arcas del municipio. El Regidor L. A. E. Mauricio Munguía Anaya señala que coincide con el oficio que presentan los Regidores de Representación Proporcional, sobre todo con la creación de un Patronato. También considera importante analizar porqué el Carnaval ya no genera utilidades como sí las generaba anteriormente. Destaca que el evento fuerte del Carnaval son las Comparsas y es el acto que se lleva la mayor parte de los gastos, ya que en esta ocasión se gastaron \$771,633.50 (setecientos setenta y un mil seiscientos treinta y tres pesos 50/100 M.N.). Además, el Ayuntamiento no es empresario, por eso reitera la importancia de un Patronato para mejorar los ingresos pero que se cuide la tradición, el nivel de la fiesta y la promoción turística. El Presidente Municipal Tte. Cor. M. V. Ret. Samuel Rivas Peña manifiesta que el Carnaval es una tradición cuya obligación de conservarla es de la autoridad municipal. Sin embargo, reconoce que al tener que llevar a cabo negociaciones con empresarios, el Ayuntamiento se ve limitado por la falta de espacios en los que se puedan traer grandes eventos, todo está a nivel del Centro de la Ciudad, que hoy en día resulta insuficiente. Es necesario pensar en espacios más amplios no solo para las Fiesta del Carnaval sino para el mismo Tianguis y la Central Camionera. Se tienen muchas limitaciones de espacios y eso provoca una desventaja. Precisa el Presidente Municipal Tte. Cor. M. V. Ret. Samuel



SECRETARIA GENERAL



ACTA NÚMERO 8 (OCHO) LIBRO 16 DIECISEIS
 SESION ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO
 20 VEINTE DE MAYO DE 2010 DOS MIL DIEZ
 Página 7 de 23



Rivas Peña que no busca tener diferencias con los Regidores de Representación Proporcional, sino por el contrario, tener coincidencias. Después de las anteriores manifestaciones, se ponen a consideración los siguientes informes del Carnaval 2010 dos mil diez y de la Elección de la Reina de dicho Carnaval:

FECHA	PROVEEDOR	CONCEPTO	CANTIDAD
08-Abr	GASERVA S.A DE C.V.	COMBUSTIBLE PARA TRANSPORTAR CARROS DEL DESFILE (APOYO)	\$481.20
29-Ene	EDGAR OTONIEL TORRES GOMEZ	APOYO A LA COMPARSA "PINTAME DE COLORES" DE LA CIUDAD DE COLIMA COLIMA. (CATEGORIA LIBRE)	\$25,000.00
25-Ene	IGNACIO CUEVA CORONA	5 MARCOS PARA RECONOCIMIENTOS PARA PARTICIPANTES DEL CONCURSO: DISEÑO DE LOGOTIPO CARNAVAL	\$250.00
19-Feb	CELINA DEL CARMEN CARDENAS CORONA	PUBLICACION PERIODISTICA PARA INVITAR A LA POBLACION GENERAL AL DESFILE DEL ENTIERRO DEL MAL HUMOR	\$1,508.00
19-Feb	JOSE RODRIGUEZ EUSEBIO	PUBLICACION PERIODISTICA PARA INVITAR A LA POBLACION GENERAL A LOS DIFERENTES EVENTOS DEL CARNAVAL.	\$1,624.00
21-Ene	GENARO EMMANUEL OCARANZA C.	APOYO A LA COMPARSA " FANTASIA CARNAVAL " DE LA CIUDAD DE SAYULA. (CATEGORIA TERCERA EDAD).	\$25,000.00
21-Ene	JOSE MIGUEL VAZQUEZ DOMINGUEZ	APOYO A LA COMPARSA "TAPALPA PUEBLO MAGICO" DE EL MUNICIPIO DE TAPALPA (CATEGORIA LIBRE)	\$25,000.00
31-Ene	MARCOS OSWALDO PONCE GOMEZ	300 PLAYERAS CON IMPRESIÓN DE LOGOTIPO DE CARNAVAL PARA CARRERA DEL 14 DE FEBRERO.	\$20,880.00
22-Feb	PAULINO ESTRADA RODRIGUEZ	SOLDAR REMOLQUE UTILIZADO EN EL DESFILE DE COMPARSAS	\$464.00
22-Feb	JOSE FELICIANO ESTRADA RODRIGUEZ	FLETE POR EL TRASLADO DE REMOLQUE UTILIZADOS EN EL DESFILE DE COMPARSAS	\$7,840.00
15-Feb	PAULINO ESTRADA RODRIGUEZ	RENTA DE 8 REMOLQUE PARA DESFILE DE COMPARSAS	\$3,200.00
27-Ene	MARIA DE LA PAZ RODRIGUEZ LEAL	APOYO A LA COMPARSA "BAILANDO A RITMO DE IPACARAI" MUNICIPIO DE SAN GABRIEL (CATEGORIA LIBRE)	\$25,000.00
21-Ene	OMAR GUADALUPE BAUTISTA VARGAS	APOYO A LA COMPARSA "PASION ANCESTRAL" DEL MPIO. DE ZACOALCO (CATEGORIA LIBRE).	\$25,000.00
21-Ene	ANDRES SANTANA AGUIANO	APOYO A LA COMPARSA " AFRICANISIMO" DE COLIMA, COL. (CATEGORIA LIBRE).	\$25,000.00
21-Ene	MARTHA GRACIELA VILLANUEVA Z.	APOYO A LA COMPARSA " EL RITMO NO TERMINA" DE CIUDAD GUZMAN (CATEGORIA TERCERA EDAD).	\$25,000.00
22-Ene	DIANA PATRICIA OSORIO MENDOZA	APOYO A LA COMPARSA "ANTARTIDA" DE SAYULA. (CATEGORIA LIBRE).	\$25,000.00
24-Feb	LA CASA DE LOS PATIOS S.A DE C.V.	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR INTEGRANTES DEL SHOW MAGICO "ANASTACIA" DEL DIRECTOR ANATOLY IVLEV COZIN	\$10,141.00
24-Feb	LA CASA DE LOS PATIOS S.A DE C.V.	HOSPEDAJE PARA INTEGRANTES DEL SHOW MAGICO "ANASTACIA" DEL DIRECTOR ANATOLY IVLEV COZIN	\$17,425.00
22-Feb	YOVANI VALENCIA ORTEGA	COMPRA DE CARNE PARA ELEBORACION DE ALIMENTOS OFRECIDOS A INTEGRANTES E INVITADOS DE LAS COMPARSAS	\$20,100.00
24-Feb	MAGDALENO LARIOS SANCHEZ	ELABORACION DE CAJON DE MADERA PARA DESFILE DEL ENTIERRO DEL MAL HUMOR	\$464.00
25-Feb	SUSANO DAVID MORALES BRISEÑO	PRESENTACION DEL GRUPO ZAYMA EN EL TETRO DEL PUEBLO	\$2,000.00
24-Feb	NOE SALINAS DE HOYOS	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR INTEGRANTES DE LA BANDA DEL ESTADO DE COLIMA.	\$2,700.00
24-Feb	NOE SALINAS DE HOYOS	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR INTEGRANTES DE LA RONDALLA DE COLIMA	\$1,225.00
24-Feb	JAVIER VILLA FLORES	COMPRA DE 1 SACO DE CAL PARA DELIMITACION DE ZONAS EN EL NUCLEO DE LA FERIA DEL CARNAVAL	\$29.00
18-Feb	JOSE LINO RAYAS ALVARADO	RENTA DE PANTALON, CHALECO Y FAJA PARA CHAMBELANES DE LAS REINA Y PRINCESAS PARA RECIBIMIENTO DEL CARNAVAL	\$540.00



[Vertical list of handwritten signatures on the right margin]

[Handwritten signatures and notes at the bottom of the page]

CONCEPCION FIGUEROA DE A
 María Antonia Rojas Cruz



ACTA NÚMERO 8 (OCHO) LIBRO 16 DIECISEIS
SESION ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO
20 VEINTE DE MAYO DE 2010 DOS MIL DIEZ
Página 8 de 23



18-Feb	ABRIL PLASCENCIA PEREZ	RENTA DE 2 VESTIDOS DE ESCARAMUZA PARA REINAS DEL CARNAVAL UTILIZADOS EN RECIBIMIENTO	\$400.00
22-Feb	MARIA DOLORES BARRAGAN MARTINEZ	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR INTEGRANTES DEL GRUPO CAFÉ.	\$490.00
11-Feb	MIGUEL ANGEL MANCILLA REYES	VIATICOS DEL GRUPO DE ROCK DE LA CIUDAD DE COLIMA.	\$500.00
12-Feb	GENARO EMMANUEL OCARANZA C.	PAGO POR EL 2 DO LUGAR EN EL DESFILE DE COMPARSAS CATEGORIA TERCERA EDAD "FANTASIA CARNAVAL"	\$15,000.00
11-Feb	MA. GUADALUPE GRANERO VARGAS	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR INTEGRANTES DEL GRUPO "PEREZ PABLO"	\$264.00
19-Feb	FERNANDO CABRERA RAMIREZ	COMPRA DE 1 ROLLO DE CUERDA PARA COLOCACION DE MANTAS	\$156.00
12-Feb	MATERIALES ELECTROMECANICOS FRACER S.A DE C.V.	COMPRA DE MATERIAL ELECTRICO PARA ACONDICIONAMIENTO Y AMPLIACION DEL NUCLEO DE LA FERIA. CARNAVAL 2010	\$1,727.19
08-Feb	MATERIALES ELECTROMECANICOS FRACER S.A DE C.V.	COMPRA DE MATERIAL ELECTRICO PARA ACONDICIONAMIENTO Y AMPLIACION DEL NUCLEO DE LA FERIA. CARNAVAL 2010	\$590.42
13-Feb	RAFAEL SERGIO RIVERA RAMIREZ	COMPENSACION POR EL ESPECTACULO ECUESTRE EN EL NUCLEO DE LA FERIA SAYULA 2010	\$1,500.00
12-Feb	MA. GUADALUPE GRANERO VARGAS	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR INTEGRANTES DEL GRUPO DE ROCK "DILER."	\$507.00
09-Feb	MARIA ESTELA CASTILLO COBIAN	COMPRA DE 30 BOTELLAS DE AGUA PARA INTEGRANTES DE LA RONDALLA DE COLIMA	\$165.00
18-Feb	ANA ALVAREZ MENDOZA	COMPRA DE TORTILLAS OFRECIDAS A PARTICIPANTES E INVITADOS DEL DESFILE DE COMPARSAS.	\$1,750.00
18-Feb	JULIO PALAFOX LARIOS	SERVICIO DE ARBITRAJE DEL PARTIDO DE FUTBOL CON MOTIVO DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$520.00
02-Feb	HOMERO ALEJANDRO REGLA GOMEZ	ELABORACION DE PINTURA PARA ESCENOGRAFIA PARA LOS EVENTOS DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$11,600.00
05-Feb	ANTIOCO GIBLAS VELA	ANTICIPO RENTA DE GRADERIA PARA EL DESFILE DE COMPARSAS	\$96,048.00
08-Feb	PEDRO VERDIN GUZMAN	ELABORACION DE PIROTECNIA PARA EVENTO DEL MAL HUMOR(ANTICIPO)	\$3,000.00
10-Feb	CESAR TONATIUH MORALES VILLEGAS	PRESENTACION ARTISTICA DE ZANQUEROS PARA DESFILE DE COMPARSAS	\$5,000.00
10-Feb	BENJAMIN MANCILLA GALINDO	SERVICIO DE TRANSPORTE PARA BANDA DEL ESTADO DE COLIMA.	\$3,700.00
10-Feb	BENJAMIN MANCILLA GALINDO	SERVICIO DE TRANSPORTE PARA LA RONDALLA DE LA CASA DE LA CULTURA DE VILLA DE ALVAREZ COLIMA.	\$3,700.00
10-Feb	ENRIQUE GONZALEZ PEREZ	FLETE E INSTALACION DE GRADERIA PARA DESFILE DE COMPARSAS.	\$4,408.00
11-Feb	SUSANO DAVID MORALES BRISEÑO	PRESENTACION MUSICAL DE GRUPO ZAYMA AMENIZANDO ANUNCIO DEL PROGRAMA DEL CARNAVAL	\$2,000.00
10-Feb	ANTIOCO GIBLAS VELA	ANTICIPO POR LA RENTA DE VALLAS PARA EL DESFILE DE COMPARSAS	\$67,344.96
10-Feb	PEDRO VERDIN GUZMAN	ELABORACION DE PIROTECNIA PARA EVENTO DEL MAL HUMOR (PAGO TOTAL).	\$2,450.00
10-Feb	MARIA DEL CARMEN LOPEZ FAJARDO	COMPRA DE BANDASA PARA EL CERTAMEN ELECCION Y CORONACION DE REYNA DEL CARNAVAL SAYULA 2010.	\$1,940.00
10-Feb	ANTIOCO GIBLAS VELA	60% DE ANTICIPO RENTA DE TOLDOS PARA FERIA ARTESANAL.	\$11,136.00
12-Feb	MARITZA GONZALEZ CHAVEZ	PREMIO AL MEJOR BAILARIN DE CARRO DEL DESFILE DE COMPARSAS (COMPARSA AFRICANISIMO).	\$3,000.00
12-Feb	TOMAS SANTANA ANGUIANO	PREMIO A LA MEJOR MOJIGANGA DEL DESFILE DE COMPARSAS(COMPARSA AFRICANISIMO):	\$3,000.00
12-Feb	BELEN SANTANA ANGUIANO	PREMIO AL MEJOR PORTA ESTANDARTE DEL DESFILE DE COMPARSAS (COMPARSA AFRICANISIMO).	\$3,000.00
12-Feb	MARTHA GRACIELA VILLANUEVA Z.	PREMIO AL 1 LUGAR DE LA COMPARSA DE TERCERA EDAD "EL RITMO NO TERMINA".	\$20,000.00
18-Feb	MA. GUADALUPE GRANERO VARGAS	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR INTEGRANTES DEL MARIACHI CUAUTEMOC COLIMA	\$1,038.00
18-Feb	MA. GUADALUPE GRANERO VARGAS	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR COMEDIANTE DE TELEVISA	\$160.00
15-Feb	ANTIOCO GIBLAS VELA	PAGO TOTAL DE RENTA DE TOLDOS	\$11,136.00
15-Feb	ANTIOCO GIBLAS VELA	PAGO TOTAL RENTA DE GRADERIA DESFILE DE COMPARSAS	\$64,032.00



SECRETARIA GENERAL



ACTA NÚMERO 8 (OCHO) LIBRO 16 DIECISEIS
 SESION ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO
 20 VEINTE DE MAYO DE 2010 DOS MIL DIEZ
 Página 9 de 23



15-Feb	ANTIOCO GIBLAS VELA	PAGO TOTAL RENTA DE VALLAS PARA DESFILE DE COMPARSAS	\$44,896.64
17-Feb	MARTIN PEDRO GONZALEZ HERNANDEZ	FLETE E INSTALACION DE GRADERIA PARA DESFILE DE COM PARSAS.	\$4,408.00
16-Feb	BENJAMIN MANCILLA GALINDO	SERVICIO DE TRANSPORTE GRUPO CAFÉ	\$6,100.00
16-Feb	MAGDALENA NAYELI MALDONADO F.	PRESENTACION ARTISTICA DE COMEDIANTE	\$6,960.00
15-Feb	GABRIEL MORALES CASTREJON	2 PANTALLAS HD COLOCADAS EN LAS PRINCIPALES CALLES DEL DESFILE DE COMPARSAS.	\$2,900.00
15-Feb	ANATOLIY IVLEV COZIN	PRESENTACION DE ESPECTACULO MAGICO ANASTACIA EN EL TEATRO DEL PUEBLO	\$85,608.00
14-Feb	ALBERTO ENRIQUE MEJIA RODRIGUEZ	APOYO OTORGADO AL EQUIPO DE BASQUET BALL PERROS DE COLIMA POR PARTICIPACION DEPORTIVA.	\$4,000.00
12-Feb	FRANCISCO MARTINEZ ALCARAZ	PREMIO AL MEJOR BASTONERO DEL DESFILE DE COMPARSAS CATEGORIA TERCERA EDAD (EL RITMO NO TERMINA).	\$3,000.00
12-Feb	ANDRES SANTANA ANGUIANO	PREMIO AL 1ER. LUGAR DE LA COMPARSA DE CATEGORIA LIBRE (TITULADA AFRICANISIMO).	\$35,000.00
12-Feb	RODOLFO HERNANDEZ TAVAREZ	PRESENTACION ARTISTICA DE BATUCADA PARA AMENIZAR EL DESFILE DE COMPARSAS.	\$7,400.00
12-Feb	DIANA PATRICIA OSORIO MENDOZA	PREMIO AL 2DO. LUGAR DE LA COMPARSA DE CATEGORIA LIBRE (TITULADA ANTARTIDA).	\$25,000.00
11-Feb	CARMEN REYES ROSALES	SERVICIO DE TRANSPORTE DEL GRUPO DE ROCK "DILER"	\$2,400.00
11-Feb	CARMEN REYES ROSALES	SERVICIO DE TRANSPORTE DE GRUPO " PEREZ PABLO"	\$2,400.00
10-Feb	GUSTAVO VELEZ MARTINEZ	RENTA DE REMOLQUE CON BAÑOS MOVILES	\$7,500.00
22-Feb	MUNICIPIO DE SAYULA JALISCO	HORAS EXTRAS A PERSONAL DE SEGURIDAD PUBLICA QUE APOYARON EN LOS DIFERENTES EVENTOS DEL CARNAVAL	\$56,800.50
26-Feb	DELIA CECILIA YAÑEZ YAÑEZ	PUBLICACION EDITADA EN EL SEMANARIO "IMPULSO" PARA DAR CONOCER EL PROGRAMA GENERAL	\$1,113.60
05-Mar	PERIODICO DEL SUR S.DE R.L. DE C.V.	PUBLICACION PERIODISTICA EN EL SEMANARIO "EL SAYULENSE" PARA DAR A CONOCER LOS DIFERENTES EVENTOS	\$1,044.00
17-Mar	JOSE RODRIGUEZ EUSEBIO	PUBLICACION PERIODISTICA EN EL SEMANARIO "EL SAYU LENSE" PARA DAR A CONOCER LOS DIFERENTES EVENTOS	\$232.00
18-Feb	JOSE RODRIGUEZ EUSEBIO	PUBLICACION PERIODISTICA EDITADA EN EL SEMANARIO "TZAULAN" PARA INVITAR DIFERENTES EVENTOS	\$203.00
12-Mar	PERIODICO DEL SUR S.DE R.L. DE C.V.	PUBLICACION EDITADA EN EL SEMANARIO " EL SUR DE JALISCO" PARA DAR A CONOCER EL CARNAVAL	\$17,400.00
05-Mar	SALVADOR SANDOVAL NUÑEZ	SONORIZACION DE EVENTO DE ANTOLOGIA DEL CORRIDO MEXICANO	\$1,500.00
05-Mar	SALVADOR SANDOVAL NUÑEZ	SONORIZACION Y AMBIENTACION MUSICAL PARA LA LECTURA DEL TESTAMENTO DEL MAL HUMOR	\$1,500.00
05-Mar	SALVADOR SANDOVAL NUÑEZ	SONORIZACION Y AMBIENTACION MUSICAL DE LA EXPO VENTA ARTESANAL	\$1,000.00
10-Mar	ESTER HUERTA LOPEZ	COMPRA DE REFRESCO Y DESCHABLES, PARA LOS ALIMENTOS OFRECIDOS A ESTUDIANTES 2DA. DIVISION	\$581.01
10-Mar	ESTER HUERTA LOPEZ	RENTA DE TOLDOS, TABLONES Y MANTELES UTILIZADOS PARA LOS ALIMENTOS OFRECIDOS INTEGRANTES DE COMPARSAS	\$2,664.92
10-Mar	ESTER HUERTA LOPEZ	RENTA DE SILLAS Y MANTELES UTILIZADOS EN LA EXPO ARTESANAL.	\$2,970.18
10-Mar	ESTER HUERTA LOPEZ	RENTA DE SILLAS UTILIZADOS EN LOS DIFERENTES EVENTOS DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$762.12
05-Mar	SALVADOR SANDOVAL NUÑEZ	POR LA SONORIZACION DE VARIOS EVENTOS QUE SE REALIZARON EN ELMARCO DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$6,000.00
08-Mar	MAGDALENO LARIOS SANCHEZ	ELABORACION DE 18 BASES PARA CARTELES PARA PASACALLES	\$278.40
08-Mar	MAGDALENO LARIOS SANCHEZ	SOLDAR Y REFORZAR REMOLQUE	\$464.00
19-Feb	ANA ALVAREZ MENDOZA	TORTILLAS PARA INTEGRANTES DE EQUIPO DEPORTIVO TECOS	\$130.00
23-Feb	PABLO MACIAS PARRA	1 CAJA DE BOTELLAS DE AGUA PARA BASTONERAS	\$220.00
10-Mar	ESTER HUERTA LOPEZ	COMPRA DE AGUA, REFRESCOS CHAROLAS OFRECIDOS A INTEGRANTES EN LAS COMPARSAS.	\$3,662.38



SECRETARIA GENERAL

Handwritten signatures and notes on the right side of the page, including names like 'Francisco Alcaraz', 'Andrés Santana Anguiano', and 'José Rodríguez Eusebio'.

Handwritten signatures and notes at the bottom of the page, including 'Concepción Figueroa de A' and 'María...'.



ACTA NÚMERO 8 (OCHO) LIBRO 16 DIECISEIS
 SESION ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO
 20 VEINTE DE MAYO DE 2010 DOS MIL DIEZ
 Página 10 de 23



23-Feb	PINTASUR S.A DE C.V.	10 LITROS DE PINTURA PARA PINTAR CANCHA DE FUT-BOL	\$350.00
23-Feb	ESPERANZA MICHEL GONZALEZ	COMPRA DE 4 BOLETOS PARA RECIBIMIENTO POR PREMIACION DE LOGOTIPO DEL CARNAVAL.	\$480.00
05-Mar	DULCERIA LA REYNA DE ABASTOS	COMPRA DE 150 BOLSAS DE CONFETI	\$988.32
05-Mar	FERNANDO CABRERA RAMIREZ	1 KILO DE ALAMBRE RECOCIDO	\$20.00
05-Mar	IGNACIO CUEVA CORONA	2 MARCOS PARA RECONOCIMIENTOS	\$208.80
05-Mar	EQUIPOS AUTOMOTRICES Y AGRICOLAS	COMPRA DE ARGOLLA, RONDANA Y PERNO PARA ADAPTACION DE REMOLQUES	\$491.19
05-Mar	JOSE RODRIGUEZ BRIZUELA	HOSPEDAJE PARA INTEGRANTES DEL SHOW MAGICO "ANAS TACIA" DEL DIRECTOR ANATOLY IVLEV COZIN	\$1,140.00
18-Feb	MARTHA TORRES MUNGUIA	SERVICIOS DE SONORIZACION E ILUMINACION PARA TEATRO DE PUEBLO Y DESFILE DE COMPARSAS	\$46,400.00
23-Mar	FRANCISCO LARIOS ALFARO	ARREGLO DE DESFERFECTO ELECTRICO EN EL NUCLEO DE LA FERIA DE ESTA CIUDAD.	\$250.00
30-Mar	FRANCISCO JAVIER CAMACHO MUNDO	SERVICIO DE BASTILLADO Y ENGRAPADO DE 9 LONAS	\$417.60
12-Feb	MUNICIPIO DE SAYULA JALISCO	HORAS EXTRAS A PERSONAL DE ESTE MPIO. QUE LABORARON EN LA LIMPIEZA DEL NUCLEO DE LA FERIA.	\$3,531.50
22-Feb	MUNICIPIO DE SAYULA JALISCO	HORAS EXTRAS A PERSONAL LABORARON EN LOS DIFERENTES EVENTOS DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$11,486.50
07-Abr	LETICIA RODRIGUEZ ORTEGA	COMPRA DE TAMBOS PARA DEPOSITAR LA BASURA PARA EL NUCLEO DE LA FERIA SAYULA 2010	\$1,392.00
10-Feb	ALEJANDRO HONATAN RUIZ RIVERA	PARTICIPACION DE GRUPO DE ZANQUEROS EN EL DESFILE DE COMPARSAS	\$6,899.68
12-Feb	HENRRY GAUDENCIO TEMA GONZALEZ	PAGO DE 3 ER LUGAR EN EL DESFILE DE COMPARSAS CATEGORIA TERCERA EDAD (TITULADA RITMO Y CANDELA COLIMOTA	\$10,000.00
12-Feb	OMAR GUADALUPE BAUTISTA VARGAS	PAGO DE 3 ER LUGAR EN EL DESFILE DE COMPARSAS CATEGORIA LIBRE (TITULADA PASION ANCESTRAL).	\$20,000.00
15-Feb	PEDRO ALEJANDRO KORDICH GOETTE	PAGO EL ESPECTACULO DE ULTRALIJEROS PARA EL DESFILE DE COMPARSAS	\$15,660.00
15-Feb	UNIVERSIDAD AUTONOMA DE GUADALAJARA	SERVICIO DE TRANSPORTE DE FUT-BOL TECOS CON MOTIVO DE PARTIDO DEL 16 DE FEB.	\$2,700.00
27-Ene	HENRRY GAUDENCIO TEMA GONZALEZ	APOYO QUE OTORGA ESTE H.AYTO A LA COMPARSA DE TERCERA EDAD " RITMO Y CANDELA COLIMOTA"	\$25,000.00
19-Feb	CELIA DEL CARMEN CARDENAS CORONA	PUBLICACION PERIODISTICA EDITADA EN EL SEMANARIO"SIETE DIAS PARA DAR CONOCER LOS DIFERENTES EVENTOS DEL CARNAVAL SAYULA 2010.	\$754.00
07-Ene	JOSE RODRIGUEZ EUSEBIO	PUBLICACION PERIODISTICA EDITADA EN EL SEMANARIO "TZAULAN" PARA INVITAR DIFERENTES EVENTOS	\$1,624.00
07-Ene	JAIME ELIAS GRAJEDA GOMEZ	PUBLICACION PERIODISTICA EDITADA EN EL SEMANARIO "LA CLAVE Y EL FORMATO" PARA LOS DIFERENTES EVENTOS	\$2,784.00
07-Ene	HUGO BERNARDINO RODRIGUEZ V	PUBLICACION PERIODISTICA EDITADA EN EL SEMANARIO"HORIZONTES" PARA LOS DIFERENTES EVENTOS	\$1,624.00
07-Ene	HUGO BERNARDINO RODRIGUEZ V	PUBLICACION PERIODISTICA EDITADA EN EL SEMANARIO"EL SAYULENSE" PARA LOS DIFERENTES EVENTOS	\$1,624.00
13-Ene	HUGO BERNARDINO RODRIGUEZ V	PUBLICACION PERIODISTICA EDITADA EN EL SEMANARIO"HORIZONTES" PARA LOS DIFERENTES EVENTOS	\$348.00
03-Feb	JOSE RODRIGUEZ EUSEBIO	PUBLICACION PERIODISTICA EDITADA EN EL SEMANARIO"HORIZONTES" PARA LOS DIFERENTES EVENTOS	\$696.00
02-Feb	CELINA DEL CARMEN CARDENAS CORONA	PUBLICACION PERIODISTICA EDITADA EN EL SEMANARIO"SIETE DIAS PARA DAR CONOCER LOS DIFERENTES EVENTOS	\$1,131.00
13-Ene	JAIME ELIAS GRAJEDA GOMEZ	POR LA PUBLICACION EDITADA EN EL SEMANARIO FORMATO Y LA CLAVE CON MOTIVO DEL CARNAVAL	\$348.00
13-Ene	JOSE RODRIGUEZ EUSEBIO	POR LA PUBLICACION EDITADA EN EL SEMANARIO "TZAULAN" LA FE DE ERRATAS	\$203.00
19-Ene	CELIA DEL CARMEN CARDENAS CORONA	PUBLICACION PERIODISTICA EDITADA EN EL SEMANARIO"SIETE DIAS PARA DAR CONOCER LOS DIFERENTES EVENTOS	\$1,885.00
09-Mar	JOSE RODRIGUEZ EUSEBIO	SONORIZACION EN EL AUDITORIO MPAL. CON MOTIVO DE VARIOS EVENTOS DEL CARNAVAL	\$7,470.40





ACTA NÚMERO 8 (OCHO) LIBRO 16 DIECISEIS
 SESION ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO
 20 VEINTE DE MAYO DE 2010 DOS MIL DIEZ
 Página 11 de 23



24-Feb	JOSE RODRIGUEZ EUSEBIO	PUBLICACION PERIODISTICA EN EL SEMANARIO "EL TZAULAN PARA DAR CONOCER EL PROGRAMA GENERAL DEL CARNAVAL.	\$916.40
24-Feb	GASERVA S.A DE C.V.	COMBUSTIBLE PARA TRACTORES.	\$749.21
17-Mar	COMISION FEDERAL DE ELECTRICIDAD	ENERGIA ELECTRICA CONSUMIDA POR LA EXPO - VENTA DE ARTESANIAS	\$363.00
17-Mar	COMISION FEDERAL DE ELECTRICIDAD	ENERGIA ELECTRICA CONSUMIDA POR EL DESFILE DE COMPAS SAYULA 2010	\$445.00
26-Abr	COMISION FEDERAL DE ELECTRICIDAD	ENERGIA ELECTRICA CONSUMIDA POR EL ALUMBRADO DEL NUCLEO DE LA FERIA SAYULA 2010.	\$7,176.00
TOTAL			\$1,145,789.12

GASTOS DE LA ELECCIÓN DE LA REINA DEL CARNAVAL SAYULA 2010

FECHA	PROVEEDOR	CONCEPTO	CANTIDAD
06-Feb	MARTHA TORRES MUNGUIA	SERVICIO DE SONORIZACION E ILUMINACION DEL CERTAMEN DE CORONACION	\$17,400.00
05-Feb	JOSE LUIS PATRICIO LOPEZ LOPEZ.	RENTA DE VEHICULO PARA COMPRAS PARA CANDIDATAS A GUADALAJARA Y ZAPOTLANEJO	\$1,800.00
03-Feb	JAIME ELIAS GRAJEDA GOMEZ	PUBLICACION PERIODISTICA CON MOTIVO DE LA PRESENTACION DE CANDIDATAS A REINA	\$348.00
02-Feb	RAMON FIGUEROA ZUÑIGA	TICKES DE CASETA CON MOTIVO DE DIVERSAS COMPRAS PARA VESTUARIO DE CANDIDATAS	\$210.00
05-Feb	RAMON FIGUEROA ZUÑIGA	VIATICOS GENERADOS CON MOTIVO PARA DIVERSAS COMPRAS	\$436.00
08-Feb	TRAMO CARRETERO GDL-COLIMA	TICKES DE CASETA CON MOTIVO DE LLEVAR JURADO DE LA ELECCION Y CORONACION (AEROPUERTO)	\$420.00
08-Feb	RAMON FIGUEROA ZUÑIGA	VIATICOS GENERADOS CON MOTIVO PARA DIVERSAS COMPRAS PARA ELECCION Y CORONACION	\$315.00
11-Feb	NANCY ELIZABETH FLORES RODRIGUEZ	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR EL PINTOR HOMERO REGLA PARA REALIZAR ESCENOGRAFIA P/ELECCION	\$63.80
11-Feb	NANCY ELIZABETH FLORES RODRIGUEZ	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR CANDIDATAS Y ORGANIZADORA CON MOTIVO DE LA PRESENTACION	\$520.84
05-Feb	ENRIQUE MEDINA GARCIA	CARTUCHOS DE PIROTECNIA PARA EVENTO DE CORONACION	\$914.98
05-Feb	SANDY SHARLIN VILLA VELASCO	COMPRA DE EXTENSION Y CONTACTO PARA APARATO DE PIROTECNIA PARA EVENTO DE CORONACION	\$179.43
05-Feb	SACRAMENTO PULE	COMPRA DE 2 KITS PARA LANZAMIENTO DE PIROTECNIA PARA LA CORONACION	\$2,599.98
02-Feb	GRUPO PARISINA S.A DE C.V.	COMPRA DE TUL PARA VESTUARIO DE CANDIDATAS	\$139.85
10-Feb	JORGE FLORES RAMIREZ	COMPRA DE DIVERSO MATERIAL UTILIZADO PARA LA ELABORACION DE ACCESORIOS PARA CANDIDATAS	\$1,318.00
10-Feb	JORGE FLORES RAMIREZ	COMPRA DE JUEGOS DE CORONAS.	\$3,720.00
10-Feb	ENRIQUE MEDINA GARCIA	COMPRA DE CARTUCHOS DE PIROTECNIA DE COLORES PARA EL CERTAMEN DE ELECCION Y CORONACION	\$1,619.19
10-Feb	JORGE FLORES RAMIREZ	COMPRA DE VESTIDOS, ZAPATOS Y ACCESORIOS PARA CANDIDATAS EVENTOS DE CERTAMEN Y CORONACION	\$15,332.11
10-Feb	JORGE FLORES RAMIREZ	COMPRA DE DIVERSO MATERIAL PARA ESCENOGRAFIA PARA EL CERTAMEN DE ELECCION Y CORONACION	\$472.50
10-Feb	JORGE FLORES RAMIREZ	VIATICOS CON MOTIVO DE DIVERSAS COMPRAS PARA EL CERTAMEN DE ELECCION Y CORONACION	\$729.00
10-Feb	JORGE FLORES RAMIREZ	ALIMENTOS CON MOTIVO DE REALIZAR DIVERSAS COMPRAS	\$784.00
10-Feb	MODATELAS S.A DE C.V.	COMPRA DE TELA Y ANTIFACES PARA CANDIDATAS PARA DESFILE DE COMPASAS	\$481.25
10-Feb	GRUPO PARISINA S. A DE C.V.	COMPRA DE DIVERSOS MATERIAL PARA ARREGLO DE KIOSCO CON MOTIVO DEL CERTAMEN DE CORONACION	\$428.67
10-Feb	JORGE FLORES RAMIREZ	TICKES DE ESTACIONAMIENTO CON MOTIVO DE DIVERSAS COMPRAS PARA LA CORONACION	\$80.00
02-Feb	MODATELAS S.A DE C.V.	COMPRA DE TUL Y TELA PARA VESTUARIO DE CANDIDATAS PARA EVENTO DE ELECCION Y	\$381.69



SECRETARIA GENERAL

Handwritten signatures and notes on the right margin, including names like 'Jorge Flores' and 'Enrique Medina Garcia'.

Handwritten signatures at the bottom left of the page.

CONCEPCION FLORES DE LA MARCA



ACTA NÚMERO 8 (OCHO) LIBRO 16 DIECISEIS
 SESION ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO
 20 VEINTE DE MAYO DE 2010 DOS MIL DIEZ
 Página 12 de 23



		CORONACION	
10-Feb	NOE SALINAS DE HOYOS	ALIMENTOS OFRECIDOS A INTEGRANTES DE GRUPOS E INVITADOS ESPECIALES AL EVENTO DE PRESENTACION DE CANDIDATAS A REINA.	\$2,700.00
24-Feb	ESTER HUERTA LOPEZ	RENTA DE SILLAS PARA EVENTO DE PRESENTACION DE CANDIDATAS	\$1,601.96
24-Feb	ESTER HUERTA LOPEZ	COMPRA DE 3 CARPETAS DE AGUA PARA CONSUMO DE CANDIDATAS	\$210.00
24-Feb	JOSEFINA CAMACHO RAMIREZ	COMPRA DE 24 CLAVES DE COLOR PARA ARREGLO PERSONAL DE REYNA Y PRINCESAS	\$72.00
24-Feb	JOSEFINA CAMACHO RAMIREZ	COMPRA DE 200 CLAVES UTILIZADOS EN EL RECORRIDO POR LAS DIFERENTES CALLES.	\$600.00
24-Feb	JOSEFINA CAMACHO RAMIREZ	COMPRA DE ROSAS DE COLORES PARA RECIBIMIENTO	\$200.00
24-Feb	NOE SALINAS DE HOYOS	ALIMENTOS PARA INVITADOS CANDIDATAS Y FAMILIARES EN LA ELECCION Y CORONACION	\$2,250.00
18-Feb	LA CASA DE LOS PATIOS S.A DE C.V.	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR JURADO DE ELECCION CORONACION DE LA REYNA.	\$235.00
18-Feb	LA CASA DE LOS PATIOS S.A DE C.V.	HOSPEDAJE DE JURADO DE ELECCION Y CORONACION DE REINA	\$697.00
18-Feb	LA CASA DE LOS PATIOS S.A DE C.V.	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR COMEDIANTE Y REPRESENTANTE (ELECCION Y CORONACION DE REYNA).	\$380.00
19-Feb	MAGDALENO LARIOS SANCHEZ	ELABORACION DE 6 MAMPARAS PARA FOTOGRAFIAS	\$2,157.60
19-Feb	MAGDALENO LARIOS SANCHEZ	ELABORACION TRIPE COLOCACION DE FOTOGRAFIAS	\$185.60
19-Feb	MAGDALENO LARIOS SANCHEZ	INSTALACION DE MAMPARAS EN EL ENTARIMADO	\$406.00
02-Feb	GASERVA, S.A DE C.V.	COMBUSTIBLE PARA GRUPO TAMBULO FUSION CON MOTIVO DE SU PARTICIPACION EN LA PRESENTACION	\$236.40
02-Feb	VICTOR ALFONSO SANCHEZ ORTIZ	COMPRA DE 1 LONA IMPRESA CON FOTOGRAFIAS DE CANDIDATAS	\$278.40
08-Feb	JOSEFINA CAMACHO RAMIREZ	COMPRA DE ARREGLOS FLORALES PARA OBSEQUIO DE CANDIDATAS PARA LA ELECCION Y CORONACION	\$1,350.00
06-Feb	MAGDALENA NAYELI MALDONADO FLORES	PRESENTACION ARTISTICA DE IMITADOR PARA EVENTO DE CORONACION DE LA REYNA	\$9,860.00
06-Feb	KARLA VERONICA VERDUZCO LARIOS	PRESENTACION ARTISTICA EN EL CERTAMEN DE CORONACION.	\$5,000.00
06-Feb	MARIA DEL CARMEN LOPEZ FAJARDO	ELABORACION DE BANDAS PARA EL CERTAMEN DE CORONACION	\$1,940.00
11-Feb	NANCY ELIZABETH FLORES RODRIGUEZ	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR PERSONAL DE ILUMINACION Y SONORIZACION	\$365.40
18-Feb	ELISA AGUILAR DELGADO	BOTELLAS DE AGUA PARA JURADOS DEL CERTAMEN	\$131.30
27-Ene	RODRIGO RODRIGUEZ NAVARRETE	PAGO POR LA ASESORIA DE IMAGEN (PRESENTACION CERTAMEN Y CORONACION)	\$10,000.00
10-Feb	JORGE FLORES RAMIREZ	COMPRA DE BERMUDS, TOPS Y ACCESORIOS PARA CANDIDATAS A REINA	\$5,299.20
24-Feb	ESTER HUERTA LOPEZ	AGUA PARA PRESENTACION DE CANDIDATAS	\$210.00
18-Ene	DEFENSA FILOMENA GONZALEZ RAMOS	4 PARES DE ZAPATILLAS PARA CANDIDATAS	\$1,480.00
25-Feb	JESSICA NOHEMI OLIVARES LARIOS	ASESORIA DE IMAGEN PARA 18 DE FEBRERO	\$300.00
02-Mar	IGNACIO CUEVA CORONA	25 CUADROS DE MADERA CON CRISTAL RECONOCIMIENTOS A JURADOS ORGANIZADORES REYNA Y PRINCESAS	\$2,610.00
01-Mar	ANDRES SANTANA ANGUIANO	PRESENTACION DE ESPECTACULO EVENTO ELECCION Y CORONACION DE LA REYNA.	\$7,308.00
10-Mar	ESTER HUERTA LOPEZ	RENTA DE TOLDOS Y SILLAS PARA EVENTO ELECCION Y CORONACION DE REYNA.	\$3,443.92
20-Ene	MARIA GUADALUPE HERNANDEZ RAMIREZ	COMPRA DE VESTIDO PARA CANDIDATA	\$590.00
15-Ene	XOCHITL ALEJANDRA CIBRIAN TOVAR	COMPRA DE TELA PARA ELABORACION DE VESTIDOS DE MANOLAS PARA CANDIDATAS	\$5,497.00
15-Ene	XOCHITL ALEJANDRA CIBRIAN TOVAR	ALIMENTOS DE PERSONAL ENCARGADO Y CANDIDATAS A REYNA CON MOTIVO DE REALIZAR DIVERSAS COMPRAS	\$489.50
15-Ene	EL PALACIO DE HIERRO	4 VESTIDOS DE COCKTEL PARA CANDIDATAS	\$3,176.40
19-Feb	MARTHA NOEMI RODRIGUEZ CUEVAS	RENTA DE ACCESORIOS PARA CANDIDATAS	\$3,015.00



SECRETARIA GENERAL



ACTA NÚMERO 8 (OCHO) LIBRO 16 DIECISEIS
 SESION ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO
 20 VEINTE DE MAYO DE 2010 DOS MIL DIEZ
 Página 13 de 23



29-Ene	MIRIAM ANGUE OJEDA	COMPRA DE UN PAR DE ZAPATOS PARA CANDIDATA	\$480.00
29-Ene	ARACELI RODRIGUEZ GARCIA	POR LA COMPRA DE PULSERAS PARA CANDIDATAS	\$440.00
21-Ene	NELLI GISELA ORTEGA AGUILAR	PAGO POR LA APLICACION DE UÑAS	\$600.00
15-Ene	EL PALACIO DE HIERRO	COMPRA DE 4 CHALECOS, 3 FALDAS Y 1 BERMUDA	\$2,792.00
01-Mar	MARTHA ALEJANDRA GOMEZ DELGADILLO	ELABORACION DE VESTUARIO Y ARREGLO DEL MISMO	\$11,250.00
06-Feb	MARIA FERNANDA CERNA CHAVEZ	DONACION POR PARTE DEL CLUB SAYULA DE CALIFORNIA CON SEDE EN OAKLAN 2,000.00 A CADA CANDIDATAS	\$2,000.00
06-Feb	SONIA ISELA LOPEZ HERNANDEZ	DONACION POR PARTE DEL CLUB SAYULA DE CALIFORNIA CON SEDE EN OAKLAN 2,000.00 A CADA CANDIDATAS	\$2,000.00
06-Feb	NOEMI FLORES CANTERO	DONACION POR PARTE DEL CLUB SAYULA DE CALIFORNIA CON SEDE EN OAKLAN 2,000.00 A CADA CANDIDATAS	\$2,000.00
06-Feb	VERONICA CECILIA MICHEL FLORES	DONACION POR PARTE DEL CLUB SAYULA DE CALIFORNIA CON SEDE EN OAKLAN 2,000.00 A CADA CANDIDATAS	\$2,000.00
06-Feb	SARAI VILLANUEVA CASTRO	DONACION POR PARTE DEL CLUB SAYULA DE CALIFORNIA CON SEDE EN OAKLAN 2,000.00 A CADA CANDIDATAS	\$2,000.00
24-Ene	JOSE MANUEL RIOS SANDOVAL	PAGO POR LA COMPRA DE UN PAQUETE DE GLOBOS AEROSTATICOS (GLOBOS DE CANTOLLA)	\$5,000.00
28-Ene	ALDO RODRIGUEZ OSORIO	COMPRA DE GRAPAS PARA MONTAR ESCENARIO	\$52.00
19-Ene	CELINA DEL CARMEN CARDENAS CORONA	PUBLICACION PERIODISTICA PARA DAR A CONOCER CONVOCATORIA PARA PARTICIPAR EN EL CERTAMEN	\$754.00
25-Ene	MARTHA TORRES MUNGUIA	PAGO POR EL SERVICIO DE SONORIZACION E ILUMINACION DE EVENTO DE PRESENTACION DE CANDIDATAS	\$9,280.00
21-Ene	LIZETTE MARISOL LOPEZ SANCHEZ	POR SU PARTICIPACION ARTISTICA EN LA PRESENTACION DE CANDIDATAS	\$6,380.00
25-Ene	CESAR TONATIUH MORALES VILLEGAS	PARTICIPACION ARTISTICA GRUPO ANGELES DE LA CALLE.	\$5,000.00
25-Ene	JUAN PABLO LOPEZ VAZQUEZ	POR SESION FOTOGRAFICA, DISEÑO E IMPRESIÓN DE CANDIDATAS	\$7,890.00
26-Ene	GRUPO PARISINA S.A DE C.V.	60 METROS DE TELA PARA ESCENARIO PARA PRESENTACION DE CANDIDATAS	\$899.39
26-Ene	GRUPO PARISINA S.A DE C.V.	15 METROS DE TELA PARA ELABORACION DE ESCENOGRAFIA PRESENTACION DE CANDIDATAS	\$749.84
26-Ene	LEOPOLDO VARGAS CHAVEZ	ROTULACION DE LOGOTIPO PARA EVENTO DE PRESENTACION DE CANDIDATAS	\$1,200.00
25-Mar	NANCY ELIZABETH FLORES RODRIGUEZ	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR PERSONAL DE ILUMINACION Y SONIDO PARA EVENTO CORONACION	\$255.20
25-Mar	NANCY ELIZABETH FLORES RODRIGUEZ	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR CANDIDATAS	\$266.80
25-Mar	NANCY ELIZABETH FLORES RODRIGUEZ	ALIMENTOS CONSUMIDOS POR LOS ESTILISTAS	\$371.20
26-Mar	MAGDALENO LARIOS SANCHEZ	INSTALACION DE MAMPARAS PARA EVENTO DE CORONACION DE LA REYNA	\$406.00
26-Mar	MAGDALENO LARIOS SANCHEZ	ELABORACION DE FAJILLAS Y TABLAS PARA MAMPARAS PARA EVENTO DE CORONACION DE LA REYNA	\$278.40
12-Feb	MUNICIPIO DE SAYULA JALISCO	DE HORAS EXTRAS CON MOTIVO DE LA CORONACION DE LA REYNA	\$5,497.00
11-Feb	MUNICIPIO DE SAYULA JALISCO	HORAS EXTRAS CON MOTIVO DE LA ELECCION DE LA REYNA (SEGURIDAD PUBLICA)	\$5,214.50
05-Feb	MUNICIPIO DE SAYULA JALISCO	HORAS EXTRAS CON MOTIVO DE LA ELECCION DE LA REYNA (SEGURIDAD PUBLICA)	\$198.50
14-Abr	MARIA DEL CARMEN LOPEZ FAJARDO	COMPRA DE DIVERSO MATERIAL PARA CORONACION	\$466.00
TOTAL			\$200,690.80



SECRETARIA GENERAL

INGRESOS DEL CARNAVAL 2010

FECHA	RECIBO	NOMBRE	CONCEPTO	CANTIDAD
05-Ene-10	327338	VENTURA RODRIGUEZ GOMEZ	ANTICIPO PERMISO JUEGOS MECANICOS CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 20,000.00
08-Feb-10	731087	CLUB SAYULA EN OAKLAND CALIFORNIA	DONACION PARA LAS CANDIDATAS A REYNAS CARNAVAL 2010	\$ 10,000.00

Mano de recepción

RECEPCIÓN FIGURAS DE A

Mano de recepción



ACTA NÚMERO 8 (OCHO) LIBRO 16 DIECISEIS
 SESION ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO
 20 VEINTE DE MAYO DE 2010 DOS MIL DIEZ
 Página 14 de 23



10-Feb-10	24706	CECILIA GONZLEZ CARDENAS	PAGO PISO CON VENTA DE PLATANOS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 715.00
17-Feb-10	25097	JOSE DE JESUS MEDRANO OROZCO	PAGO PISO CON VENTA DE TACOS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 431.00
17-Feb-10	25100	ALVARO ARANDA MEDRANO	PAGO PISO CON VENTA DE TACOS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 431.00
17-Feb-10	25113	JESUS URDIANO JIMENEZ	PAGO PISO CON VENTA DE CHURROS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 233.00
17-Feb-10	25114	FAUSTINO CONTRERAS FERNANDEZ	PAGO PISO CON VENTA DE PAPAS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 217.00
17-Feb-10	25120	GERARDO DE JESUS PERLA	PAGO PISO CON VENTA DE SALCHIPAPAS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 333.00
17-Feb-10	25121	MARIA EUGENIA ALCARAZ VACA	PAGO PISO CON VENTA DE CENA EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 557.00
17-Feb-10	25123	FRANCISCA LUCINA CORTES	PAGO PISO CON VENTA DE BIONICOS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 529.00
17-Feb-10	25124	SAUL GUERRERO CORTEZ	PAGO PISO CON VENTA DE HOT DOGS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 267.00
17-Feb-10	25125	CLEMENTE SANCHEZ JUAN	PAGO PISO CON VENTA DE FAJOS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 201.00
17-Feb-10	25126	GLORIA ANAYA RAMIREZ	PAGO PISO CON VENTA DE HOT QUEIS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 135.00
17-Feb-10	25128	MARTIN GRANERO AGUILAR	PAGO PISO CON VENTA DE TACOS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 333.00
17-Feb-10	25143	FAUSTINO CONTRERAS FERNANDEZ	PAGO PISO CON VENTA DE PAPAS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 217.00
17-Feb-10	25145	ANTONIO URIBE VILLEGAS	PAGO PISO CON VENTA DE HOT DOGS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 267.00
17-Feb-10	25147	ANA ISABEL CONTRERAS	PAGO PISO CON VENTA DE CHURROS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 267.00
17-Feb-10	25149	TERESA LARIOS PINTO	PAGO PISO CON VENTA DE PLATANOS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 399.00
17-Feb-10	25151	M. EVANGELISTA MORENO	PAGO PISO CON GLOBERA Y FRONTON EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 991.00
17-Feb-10	25153	CARLOS AVALOS BARAJAS	PAGO PISO CON VENTA DE FRUTAS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 349.00
17-Feb-10	25154	LAURA ELENA HERNANDEZ OROZCO	PAGO PISO CON VENTA DE HOT DOGS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 267.00
17-Feb-10	25157	IRMA MARTINEZ CARDENAS	PAGO PISO CON VENTA DE PAPAS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 283.00
17-Feb-10	25158	RAFAEL VARGAS	PAGO PISO CON VENTA DE TACOS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 415.00
17-Feb-10	25161	RAUL URDIANO BENITEZ	PAGO PISO CON VENTA DE TACOS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 299.00
17-Feb-10	25167	MARIA LUISA REYES GARCIA	PAGO PISO CON VENTA DE DUROS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 135.00
18-Feb-10	25208	VICENTE ANGUIANO MANZA NO	PAGO PISO CON VENTA DE REPOSTERIA EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 267.00
19-Feb-10	25260	OSWALDO BUENROSTRO	PAGO PISO CON VENTA DE TACOS EN LA FERIA DEL CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 415.00
24-Feb-10	25432	CRUZ ROJA MEXICANA	PAGO POR CONCESION BOLETOS VENDIDOS GRADERIAS DEL DESFILE DE COMPARSAS CARNAVAL SAYULA 2010	\$ 59,600.00
01-Mar-10	25787	VENTURA RODRIGUEZ GOMEZ	PAGO TOTAL PERMISO JUEGOS MECANICOS EN LA FERIA CARNAVAL 2010	\$ 40,000.00
31-Mar-10	27322	JOSE DE JESUS CEJA FLORES	PAGO POR CONCESION DE ESPECTACULOS JARIPEO BAILE TOROS BANDAS Y PRESENTACION DE LOS ENANOS TOREROS	\$ 10,000.00
TOTAL \$				148,553.00



El pleno del Ayuntamiento **aprueba por unanimidad** de los presentes los anteriores **informes** de los gastos del Carnaval 2010 dos mil diez, de los gastos de la Elección de la Reina de dicho Carnaval y de los Ingresos que se obtuvieron en tales festividades. * **Punto Número Once.-** Se pone a consideración del pleno del ayuntamiento la siguiente relación de gastos generados por el apoyo a la Fábrica de Sandalias que se instalará en nuestro Municipio para la generación de empleos y que ascienden a la cantidad de



\$8,417.91 (ocho mil cuatrocientos diecisiete pesos 91/100 M. N.) por los siguientes conceptos:

FABRICA DE SANDALIAS

FECHA	PROVEEDOR	CONCEPTO	CANTIDAD
28-Ene	MUNICIPIO DE SAYULA, JALISCO	SUELDO A PERSONAL DE OBRAS PUBLICAS CORRESPONDIENTE DEL 25 AL 31 DE ENERO	\$3,259.83
04-Feb	MUNICIPIO DE SAYULA, JALISCO	SUELDO A PERSONAL DE OBRAS PUBLICAS CORRESPONDIENTE DEL 01 AL 07 DE FEBRERO	\$3,259.83
04-Feb	JAVIER VILLA FLORES	COMPRA DE MATERIAL DE CONSTRUCCION UTILIZADO EN LA FABRICA DE SANDALIAS	\$950.14
10-Feb	SANDY SHARLIN VILLA VELASCO	COMPRA DE MATERIAL DE CONSTRUCCION UTILIZADO EN LA FABRICA DE SANDALIAS	\$588.61
04-Feb	FERNANDO CABRERA RAMIREZ	COMPRA DE MATERIAL DE CONSTRUCCION UTILIZADO EN LA FABRICA DE SANDALIAS	\$359.50
TOTAL			\$8,417.91



El Regidor Gilberto Javier Aranda Cantero menciona que ha recibido reportes en el sentido de que el propietario de dicha Fábrica es prepotente. El Presidente Municipal Tte. Cor. M. V. Ret. Samuel Rivas Peña señala que el apoyo es hacia la fuente de trabajo, pero no apoya esa actitud del propietario de la empresa. El Regidor Ingeniero Jorge Campos Aguilar pregunta cuántos empleos se generarán, a lo que se le responde que de inicio serán 8 ocho con la proyección de aumentar en lo futuro. Sometida a votación la relación de gastos, **se aprueba por mayoría calificada con 10 diez votos a favor y el voto en contra de la Regidora Profesora Rosa Mireya Flores Coca**, quien manifiesta que está a favor de que vengan empresas, pero estos gastos se debieron haber puesto a consideración del Ayuntamiento desde antes porque se erogaron desde el mes de enero de este año 2010 dos mil diez. * **Punto Número Doce.**- Analizados que son los gastos de los meses de Enero, tanto de Recursos Propios como del FAFM; de Febrero, también de Recursos Propios y del FAFM; de Marzo de Recursos Propios; y, de Abril, Recursos Propios y del FAFM, todos del año 2010 dos mil diez; y cuyas relación de los mismos al igual que los documentos comprobatorios les fue entregada junto con la convocatoria a esta sesión, el Regidor Gilberto Javier Aranda Cantero pregunta sobre el gasto de un material eléctrico que se hizo a un proveedor de Tuxpan, Jalisco; a lo que el Presidente Municipal Tte. Cor. M. V. Ret. Samuel Rivas Peña señala que fue por trabajos que se han estado realizando en el municipio para el alumbrado público, pero ahora todo el trabajo se hace con personal del Ayuntamiento. La Regidora Profesora Rosa Mireya Flores Coca propone que en compras unitarias se licite con proveedores de aquí del municipio pidiéndoles que mejoren sus precios por mayoreo para que la

Aranda
Aranda

CONCEPCIÓN FIGUEROA DE A. *Maria...* *Jorge...*

Jorge Campos Aguilar
Samuel Rivas Peña
Rosa Mireya Flores Coca
Jorge...
...
...
...



derrama económica quede aquí mismo; y también propone la figura del Contralor para que administre, fiscalice y controle los gastos. El Presidente Municipal Tte. Cor. M. V. Ret. Samuel Rivas Peña manifiesta que existen cotizaciones de proveedores locales y de Guadalajara para comparar precios y comprar donde esté más barato. El Regidor Ingeniero Jorge Campos Aguilar señala la conveniencia de un padrón de proveedores y una persona responsable de proveeduría a quien se le pueda citar para que explique los criterios de compra. La Regidora Profesora Rosa Mireya Flores Coca solicita que se sometan a votación sus dos propuestas que hizo con antelación, a lo que el Síndico Municipal Abogado Juan Gabriel Gómez Carrizales señala que es necesario presentar un proyecto en el que se acoten las facultades del Contralor que propone para que no se someta una propuesta sin sustento. La Regidora Profesora Rosa Mireya Flores Coca menciona que eso es lo que siempre ha solicitado ella, proyectos para aprobar acciones, por lo que retira sus dos propuestas. Después de las anteriores manifestaciones se someten a votación los gastos antes precisados, cuyas relaciones son del siguiente tenor:



GASTOS PARA AUTORIZAR DE HACIENDA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO 2010	
REFACCIONES PARA LA MOTOCONFORMADORA	\$ 7,170.80
2 LLANTAS PARA EL CAMION ESCOLAR NO. 183	\$ 9,800.00
2 LLANTAS PARA EL CAMION ESCOLAR NO. 182	\$ 9,800.00
COMPRA DE BOYAS PARA LA CALLE DANIEL LARIOS	\$ 10,474.08
REFRENDO ANUAL DEL CAMION AMARILLO, DATSUN SEDA TSURU CAFÉ, VOLSWAGEN GOLF 4 PUERTAS ROJO, CRYSLER DODGE RAM 2500 BLANCA. (ASEO PUB., REGLAMENTOS, PRESIDENCIA Y MAQ. PESADA	\$ 3,039.00
COMPRA DE UN PROGRAMA CAMPION PLUS 8" PARA PRESUPUESTOS DE OBRA Y PROGRAMA RESPECTIVO PARA OBRAS PUBLICAS.	\$ 9,860.00
UN PAQUETE DE ACTUALIZACION DEL CONTPAQ 1 NOMINA PYME PARA EL EQUIPO DE COMPUTO DE HACIENDA MUNICIPAL.	\$ 5,788.40
UNA IMPRESORA EPSON PARA OFNA. DE AGUA POTABLE Y UNA COMPUTADORA PARA EL PRESIDENTE MUNICIPAL.	\$ 13,400.00

GASTOS PARA AUTORIZAR DE HACIENDA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO 2010 SEGURIDAD PUBLICA (FAFM)	
2 LLANTAS PARA PIPA DEL DEPTO. DE PROTECCION CIVIL	\$ 6,300.00
SERVICIO DEL TELEFONO NEXTEL CORRESPONDIENTE DEL 28 DE NOV. AL 27 DE DIC. 2009.	\$ 36,210.25

GASTOS PARA AUTORIZAR DE HACIENDA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE AL MES DE FEBRERO 2010	
COMPRA DE 4 LLANTAS DELANTERAS PARA LA RETROEXCADORA NUEVA Y VIEJITA DEL MODULO DE MA QUINARIA PESADA.	\$ 8,400.00
COMPRA DE 4 LLANTAS PARA LA CAMIONETA H-100 DE AGUA POTABLE	\$ 4,400.01
COMPRA DE 2 LLANTAS A LA CAMIONETA DE CONTENEDORES DE ASEO PUBLICO	\$ 3,100.00
COMPRA DE UNA LLANTA PARA EL CAMION KODIAK RUTA 3 DE ASEO PUBLICO.	\$ 4,400.00
COMPRA DE MATERIAL ELECTRICO MANTENIMIENTO DE DIVERSAS LAMPARAS DEL MUNICIPIO.	\$ 21,576.68
RENTA ANUAL DEL RELLENO SANITARIO SEGÚN CONVENIO CELEBRADO EL DIA 02 DE FEBRERO DEL 2007.	\$ 5,000.00



ACTA NÚMERO 8 (OCHO) LIBRO 16 DIECISEIS
 SESION ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO
 20 VEINTE DE MAYO DE 2010 DOS MIL DIEZ
 Página 17 de 23



SERVICIO DE MANTENIMIENTO PREVENTIVO PARA EQUIPO TIPO MINISPLIT (BIBLIOTECA, SALA DE CABILDO Y PRIVADO DE PRESIDENCIA).	\$ 8,294.00
PARTICIPACION DEL ESCUADRON ACROBATICO EL DIA 19 DE FEBRERO DEL 2010 EN LA CALLE PRINCIPAL AV. MANUEL AV. CAMACHO DE ESTA CIUDAD.	\$ 4,000.00
SERVICIO DE TRANSPORTE (COLIMA-SAYULA) Y REGRESO A LA RONDALLA DE COLIMA PARA SU PRESENTACION EN EL JARDIN PPAL. EL DIA 21 DE FEBRERO DEL PTE. AÑO.	\$ 3,700.00
ENERGIA ELECTRICA A LA ESCUELA NOCTURNA (APOYO)	\$ 956.00
ENERGIA ELECTRICA A ESC. ADOLFO RUIZ CORTINEZ (APOYO)	\$ 1,357.00
COMPRA DE IMPRESORA BADGY DE PVC PARA ELABORAR CREDENCIALES PARA EL PERSONAL DE ESTE H. AYUNTAMIENTO.	\$ 15,337.03
COMPRA DE MOTOSIERRA 61 PROFESIONAL, MOTOSIERRA TELESCOPICA Y 2 DESBROZADORAS PARA EL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS GENERALES.	\$ 27,470.00

**GASTOS PARA AUTORIZAR DE HACIENDA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE AL MES DE FEBRERO 2010
 SEGURIDAD PÚBLICA (FAFM).**

ALIMENTO AL PERSONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA CON MOTIVO DE REALIZAR EXAMEN DE CONFIANZA EN EL INSTITUTO FORENSE DE JALISCO.	\$ 2,450.00
COMPRA DE DIVERSAS REFACCIONES UTILIZADAS EN LA REPARACION DE LAS MOTOS 46, 70, 61 Y 68 QUE SE ENCUENTRAN AL SERV. DE SEGURIDAD PÚBLICA.	\$ 45,509.12
PAGO DE PLACAS A 4 PATRULLAS FORD F-150 MOD. 2010 UNIDADES 02, 04, 06 Y 07 DE SEGURIDAD PUBLICA Y 2 FORD F-350, 1 SUPER DUTY 2010 Y 1 FORD F-150 XL 2010 DE PROTECCION CIVIL A RAZON DE \$940.00 CADA UNA.	\$ 6,580.00
PAGO DE TELEFONOS NEXTEL CORRESPONDIENTE DEL 28 DE DIC. 2009 AL 27 DE ENERO DEL 2010.	\$ 24,604.58
SERVICIO DE TRANSPORTE CON MOTIVO DE ASISTIR PERSONAL DE SEGURIDAD PUBLICA AL EXAMEN DE CON FIANZA EN LA UNIDAD ESTATAL DE CONTROL DE CONFIANZA DEL INSTITUTO JALISCIENSE DE CIENCIAS FORENSES LOS DIAS 05, 08 Y 19 DE FEBRERO DEL 2010	\$ 6,264.00



SECRETARIA GENERAL

GASTOS PARA AUTORIZAR DE HACIENDA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE AL MES DE MARZO 2010

UN SUBMINISTRO Y ROLADO DE PLACA PARA LA MOTOCONFORMADORA DEL MODULO DE MAQUINARIA PESADA	\$ 11,275.20
UN FILTRO RETORNO DE ACEITE, 2 FILTROS DE ACEITE, 1 DE AIRE PRIMARIO Y SECUNDARIO PARA REPARACION DE BULLDOZER	\$ 9,918.00
COMPRA DE 4 LLANTAS MICHELIN PARA LA CAMIONETA EXPLORE BLANCA.	\$ 9,519.98
COMPRA DE 2 LLANTAS PARA LA CAMIONETA DE SONIDO MOVIL.	\$ 1,900.00
UN SERVICIO DE SONORIZACION, ILUMINACION Y ESCENARIO DE LA PRESENTACION ARTISTICA DEL GRUPO TANGO DE LA CD. DE GUADALAJARA EN EL JARDIN PPAL. EL 14 DE MARZO-10	\$ 9,280.00
PAGO DE PLACAS DE 2 CAMIONES FREIGHTLINER M2 35 K MOD. 2010 AL SERVICIO DE ASEO PUBLICO Y 1 FOR F-350 SUPER DUTY MOD. 2010 AL SERVICIO DEL RASTRO.	\$ 2,820.00
REPARACION (TAPIZADO) DE SILLAS DE CABILDO, OFNA. DE PRESIDENCIA, REGISTRO CIVIL, CATASTRO Y REGLAMENTOS.	\$ 12,528.00
REPARACION DE BULLDOZER DEL MODULO DE MAQUINARIA PESADA.	\$ 7,011.00
COMPRA DE CONTACTOR 3RT1056 185 AMP. 440 V EN LA REPARACION DEL POZO DE MEDRANO	\$ 7,272.01
ELABORACION DE ALIMENTOS OFRECIDOS EN LA REUNION REGIONAL DE SAGARPA EL DIA 18 DE MARZO DEL 2010.	\$ 6,200.00
APOYO AL 9º. BATALLON DE ESTA CIUDAD (MARIACHI) EL DIA 09 DE MARZO-2010.	\$ 5,000.00
PAGO POR LA COMPRA DE DIVERSAS REFACCIONES Y ACCESORIOS INSTALADAS EN LAS BICICLETAS UTILIZADAS POR LAS CICLOPOLICIAS	\$ 7,529.01
COMPRA DE 22 FORNITURAS DE PIEL DESTINADAS PARA LOS ELEMENTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA DE ESTA CD.	\$ 30,624.00
REPARACION DE TRANSMISION DE LA PATRULLA UNIDAD 01 DEL DEPARTAMENTO DE SEGURIDAD PÚBLICA.	\$ 11,368.00
PAGO DE 3 HORNOS DE MICROHONDAS UTILIZADOS POR EL PERSONAL DEL DEPTO. DE SEGURIDAD PÚBLICA.	\$ 2,097.02
PAGO DE UN ALCOHOLIMETRO PREMIUM UTILIZADO POR EL MEDICO MUNICIPAL.	\$ 3,607.60

GASTOS PARA AUTORIZAR DE HACIENDA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE AL MES DE ABRIL 2010

COMPRA DE TONER, CINTAS Y CARTUCHOS PARA IMPRESORAS DEL DIF. OFICINAS.	\$ 56,001.32
--	--------------

Concepción Figueroa de A. María Guzmán



ACTA NÚMERO 8 (OCHO) LIBRO 16 DIECISEIS
 SESION ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO
 20 VEINTE DE MAYO DE 2010 DOS MIL DIEZ
 Página 18 de 23



14 TONER PARA LAS IMPRESORAS DE DIF. OFNAS. DE ESTE H. AYTO.	\$ 13,087.32
3 TONER PARA IMPRESORAS DE OFNA. DE REGISTRO CIVIL	\$ 5,280.00
TONER PARA IMPRESORAS DE LA OFNA. DE SECRETARIA GENERAL.	\$ 995.00
UN TONER PARA LA IMPRESORA OFNA. DE CÓMPUTO.	\$ 4,555.00
UN CARTUCHO DE TONER PARA IMPRESORA DE REGISTRO CIVIL	\$ 1,085.00
UN CARTUCHO DE IMPRESORA PARA SINDICATURA	\$ 1,129.57
UN CARTUCHO PARA DEPTO. DE INFORMATICA.	\$ 1,529.00
UNA BOMBA HIDRAULICA PARA EL MODULO DE MAQUINARIA PESADA	\$ 47,453.28
REFACCIONES PARA LA MOTOCONFORMADORA	\$ 10,444.99
UNA LLANTA PARA LA RETROEXCAVADORA	\$ 7,300.00
2 LLANTAS PARA LA MOTOCONFORMADORA	\$ 11,800.00
UNA LLANTA AL CAMION ESCOLAR NO. 182 PARTICIPACION CIUDADANA	\$ 4,900.00
REPARACION, LIMPIEZA, MANTENIMIENTO E INSTALACION DE DIF. MAT. ELECTRICO EN EL JARDIN DE SAN SEBASTIAN, LA CANDELARIA, SAN MIGUEL Y EN LAS CALLES MANUEL AVILA CAMACHO	\$ 68,815.38
APOYO AL BALLE TATITIANO-HAWAIANA KALANT KALACAHUA EN SU PRESENTACION ARTISTICA EN EL MUNICIPIO DE TENAMAXTLAN EL 27 DE MARZO Y TOLIMAN EL 31 DE MARZO DEL PTE. AÑO.	\$ 4,000.00
HECHURA DE UN LIBRERO PARA LA OFNA. DE REGISTRO CIVIL Y UNA MESA DE MADERA PARA LA COPIADORA.	\$ 9,471.40
10 SILLAS: 5 PARA EL DEPTO. DE CATASTRO Y 5 PARA REGISTRO CIVIL.	\$ 2,900.00
UN LASER POINTER MORADO 100 MW PARA EL PROYECTOR DE LA SALA DE CABILDO	\$ 2,088.00
UNA IMPRESORA PARA HACIENDA MUNICIPAL.	\$ 5,626.00
UNA COMPUTADORA PARA PRESIDENCIA.	\$ 12,011.54
UNA IMPRESORA PARA COMPUTO	\$ 4,599.01
2 COMPUTADORAS PARA CATASTRO	\$ 17,221.76
3 CAMARAS DIGITALES Y 3 MEMORIAS PARA OBRAS PUBLICAS, SERVICIOS GENERALES Y COMPUTO	\$ 24,999.03
UNA PODADORA PARA SERVICIOS GENERALES.	\$ 6,640.00



GASTOS PARA AUTORIZAR DE HACIENDA MUNICIPAL CORRESPONDIENTE AL MES DE ABRIL 2010 SEGURIDAD PUBLICA (FAFM)	
REFACCIONES PARA EL MANTENIMIENTO DE LA CUATRIMOTO NO. 15 DE SEGURIDAD PÚBLICA Y CUATRIMOTO NO. 15 DE PROTECCION CIVIL.	\$ 37,846.16
REFACCIONES PARA EL MANTENIMIENTO DE LAS BICICLETAS DE SEG. PUBLICA	\$ 5,596.40
SERVICIO DE TELEFONO NEXTEL CORRESPONDIENTE DEL 28 AL 27 DE MARZO DEL PTE. AÑO.	\$ 13,572.72
SUMINISTRO Y FABRICACION DE BICICLETERO UTILIZADO POR LOS CICLOPOLICIAS.	\$ 2,227.20
COMPRA DE 4 SILLAS PARA EL DEPTO. DE SEGURIDAD PUBLICA	\$ 1,160.00
UNA COMPUTADORA ARMADA PARA EL JUZGADO MPAL.	\$ 7,754.05
COMPRA DE UNA VIDEOCAMARA SONY PARA SEGURIDAD PUBLICA	\$ 11,999.01
DOS CAMARAS DIGITALES SONY PARA EL DEPTO. DE SEGURIDAD PUBLICA	\$ 17,146.01

El pleno del Ayuntamiento **aprueba por unanimidad** todos los anteriores gastos de los meses de Enero, Febrero, Marzo y Abril de 2010 dos mil diez, cuyas relaciones y conceptos se transcribieron con antelación. * **Punto Número Trece.**- El pleno del Ayuntamiento **autoriza con siete votos a favor y las abstenciones de los Regidores Ingeniero Jorge Campos Aguilar, Profesora Rosa Mireya Flores Coca, Abogado Amílcar Rafael Morales González y Ciudadano Gilberto Javier Aranda Cantero,** los gastos que se erogarán para el **Recibimiento** que Sayula ofrecerá en el Municipio de **Tuxpan, Jalisco;** el próximo 22 veintidós de Mayo de 2010



dos mil diez, con motivo de las fiestas de dicho municipio. Se hace constar que las abstenciones se suman a la mayoría en términos del Artículo 35 último párrafo de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco. * **Punto Número Catorce.-** El pleno del ayuntamiento autoriza por unanimidad se conceda el uso de la voz al Arquitecto Ricardo Fermín Martínez, Director de Desarrollo Urbano de este Ayuntamiento para que explique la solicitud de subdivisión de la Ciudadana María Endelisa Alvarado Villalobos respecto al predio ubicado en la calle Hidalgo número 102 ciento dos de la Delegación de Usmajac, municipio de Sayula, Jalisco. Explicadas que fueron las razones de la subdivisión, el pleno del Ayuntamiento **aprueba con 8 ocho votos a favor y los votos en contra de los Regidores Profesora María Asunción Vázquez Aceves, Abogado Amílcar Rafael Morales González y Ciudadano Gilberto Javier Aranda Cantero** la subdivisión antes referida, manifestando el Regidor Abogado Amílcar Rafael Morales González que los Reglamentos no se puede utilizar a conveniencia de las personas. La subdivisión autorizada queda en los siguientes términos: El predio se divide en 2 dos Fracciones con las características de frente y superficie solicitadas para quedar como sigue: **Fracción I.** Con superficie de **248.95 m²** doscientos cuarenta y ocho punto noventa y cinco metros cuadrados, con las siguientes medidas y linderos: al norte, en 5.61 cinco punto sesenta y un metros con la Calle Hidalgo; al sur, en 5.87 cinco punto ochenta y siete metros con Gabina Bernabé; al oriente, en 42.71 cuarenta y dos punto setenta y un con Resto de la Propiedad o Fracción II; para seguir al poniente en 44.25 cuarenta y cuatro punto veinticinco metros con Jesús Bernabé. **Fracción II.** Con superficie de **247.00 m²** doscientos cuarenta y siete metros cuadrados, con las siguientes medidas y linderos: al norte, en 5.60 cinco punto sesenta metros con Calle Hidalgo; al sur, en 5.87 cinco punto ochenta y siete metros con Gabina Bernabé; al oriente, en 42.71 cuarenta y dos punto setenta y un metros con Carmen Ibáñez, para seguir al poniente en 43.12 cuarenta y tres punto doce metros con resto de la propiedad ó fracción I. * **Punto número Quince.-** El pleno del ayuntamiento autoriza por unanimidad se conceda el uso de la voz al Arquitecto Ricardo Fermín Martínez, Director de Desarrollo Urbano de este Ayuntamiento para que explique la solicitud de subdivisión de la Ciudadana María Guadalupe Velasco Hernández respecto al predio ubicado



SECRETARIA GENERAL

[Handwritten signature]

CONCEPCIÓN FIGUEROA DE A.

[Handwritten signature]

[Vertical list of handwritten signatures]



en la calle Prolongación Independencia número 309 trescientos nueve del municipio de Sayula, Jalisco. Explicadas que fueron las razones de la subdivisión, el pleno del Ayuntamiento **por unanimidad niega** la subdivisión solicitada por considerar que no se justifica legalmente la misma al no ser una cuestión de hecho y por el contrario se advierte que la razón es con fines de venta. * **Punto número dieciséis.-** El pleno del Ayuntamiento **autoriza por unanimidad** la celebración del Contrato de Comodato con la Comisión Estatal del Agua del Estado de Jalisco respecto a bienes muebles a favor del municipio de Sayula, Jalisco; por lo que autoriza a los Ciudadanos Presidente Municipal Tte. Cor. M. V. Ret. Samuel Rivas Peña, Síndico Municipal Abogado Juan Gabriel Gómez Carrizales y Secretario General del Ayuntamiento Abogado Arturo Fernández Ramírez para que en representación de este Ayuntamiento comparezcan a la firma del citado Contrato. * **Punto número diecisiete.-** En estos momentos se hace entrega a los miembros del Ayuntamiento de la Iniciativa del Reglamento de Policía Preventiva y de los Servicios de Tránsito y Vialidad en el Municipio de Sayula, Jalisco; que suscribe el Ciudadano Presidente Municipal Tte. Cor. M. V. Ret. Samuel Rivas Peña, **acordándose por unanimidad** que la misma sea **turnada** a la Comisión Edilicia de **Seguridad Pública** para que se elabore el Dictamen correspondiente y con posterioridad se somete a votación de este Ayuntamiento. * **Punto número dieciocho.-** El pleno del Ayuntamiento **aprueba por unanimidad** el **apoyo social** solicitado por el Sistema DIF Municipal a favor del Ciudadano **Martín Montes de Oca Espíritu** por la cantidad de \$ 8,200.00 (Ocho mil doscientos pesos 00/100 M. N.) para que cubra los gastos del funeral de su cuñado el señor José Ángel Mata López. * **Punto número diecinueve.-** En este punto se trataron los siguientes **Asuntos Generales:** ***19.1.-** Diecinueve punto uno.- El pleno del Ayuntamiento **aprueba por unanimidad** el acta levantada con motivo de la integración del Consejo Técnico de Catastro Municipal el pasado 17 diecisiete de Mayo de 2010 dos mil diez, habiendo quedado integrado dicho consejo en los siguientes términos: **PRESIDENTE DEL CONSEJO.-** Tte. Cor. M.V. Ret. SAMUEL RIVAS PEÑA. **SECRETARIO.-** LICENCIADO SAUL SALGADO HERRERA. **TITULAR DE CATASTRO.-** MARTIN CARRIZALES RODRIGUEZ. **REGIDOR.-** L.A.E. MAURICIO MUNGUIA ANAYA. **SECTOR**





INDUSTRIAL.- C. JOSE OJEDA LARIOS. **SECTOR COMERCIAL.-**
 C. CARMEN GONZALEZ GONZALEZ. **SECTOR EMPRESARIAL.-**
 C. INGENIERO JOSE RODRIGUEZ BRIZUELA. **SECTOR**
AGROPECUARIO.- C. JORGE ARTURO GONZALEZ PERRY.
ASOCIACION DE VECINOS.- C. DELFINO VELASCO LUCRECIO.
DE VALUADORES.- ING. ARMANDO GABRIEL HERMOSILLO
 GONZALEZ. **DE NOTARIOS.-** LIC. SECUNDINO SAENZ AROCHA.
 Por lo queda validada dicha acta e integración para todos los efectos legales
 a que haya lugar. ***19.2.-** Diecinueve punto dos.- El pleno del
 Ayuntamiento **aprueba por unanimidad** los gastos para llevar a cabo la
 Charreada por el Bicentenario y Centenario de la Independencia y de la
 Revolución el próximo 05 cinco de junio en el Lienzo Charro El Cortijo,
 apoyando el Ayuntamiento con el costo de los toros, sonido, tarimas y
 reconocimientos que se otorgarán a los que participarán. ***19.3.-**
 Diecinueve punto tres.- El pleno del ayuntamiento **aprueba con 9 nueve**
votos a favor y la abstención de los Regidores Profesora Rosa Mireya
Flores Coca y el Ingeniero Jorge Campos Aguilar los gastos para
 celebrar el próximo 07 siete de Junio de 2010 dos mil diez el Día de la
 Libertad de Expresión invitando a los periodistas locales y regionales a
 dicha celebración. Se hace constar que las abstenciones se suman a la
 mayoría en términos del Artículo 35 último párrafo de la Ley del Gobierno
 y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco. *** 19.4.-**
 Diecinueve punto cuatro.- El pleno del ayuntamiento **aprueba por**
unanimidad la propuesta que hace el Ciudadano Presidente Municipal Tte.
 Cor. M. V. Ret. Samuel Rivas Peña para que el Ciudadano Secretario
 General del Ayuntamiento Abogado Arturo Fernández Ramírez sea el
 Director o **Coordinador** General del Comité de Planeación para el
 Desarrollo Municipal, **COPLADEMUN**, de Sayula, Jalisco. Informándose
 que el próximo Viernes 28 veintiocho de Mayo se llevará a cabo en el Patio
 de esta Presidencia Municipal, el Foro de Consulta Ciudadana para la
 integración de dicho COPLADEMUN y para actualizar el Plan Municipal
 de Desarrollo. ***19.5.-** Diecinueve punto cinco.- El pleno del Ayuntamiento
autoriza por unanimidad los gastos para adquirir y develar la Placa en
 Homenaje al Doctor Jaime Arturo Paz García en la Unidad de Protección
 Civil de este Municipio, haciendo referencia que en Sesión del 04 cuatro de
 Junio de 2008 dos mil ocho se tomó el acuerdo en el punto número Nueve



SECRETARIA GENERAL

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

CONSEJERÍA FICHERO A DE A

[Handwritten signature]

[Vertical column of handwritten signatures]



del Orden del Día, Acta número 62 sesenta y dos, poner el nombre de Jaime Arturo Paz García a la citada Unidad de Protección Civil del Municipio de Sayula, Jalisco. ***19.6.-** Diecinueve punto seis.- El pleno del Ayuntamiento **autoriza por unanimidad** la realización del Proyecto Ejecutivo de encauzamiento y protección marginal sobre el Río Agua Zarca dentro de la zona urbana del municipio de Sayula, Jalisco; a cargo de la empresa “Grupo de Ingeniería para Estudios y Control de Calidad, S. A. de C. V.” GIPECC, el cual de acuerdo a la cotización que se lee en estos momentos, asciende a la cantidad de \$ 195,000.00 (Ciento noventa y cinco mil pesos 00/100 M. N.) más el IVA, cuyo pago de la cantidad y el impuesto, se autoriza por unanimidad. *** 19.7.-** Diecinueve punto siete.- El pleno del Ayuntamiento **autoriza por unanimidad** el pago de la cantidad de \$ 437,750.00 (Cuatrocientos treinta y siete mil setecientos cincuenta pesos 00/100 M. N.) mas el IVA a favor de la empresa denominada “Grupo de Ingeniería para Estudios y Control de Calidad, S. A. de C. V.” GIPECC por concepto de la realización del Proyecto Ejecutivo para la construcción del Camino Sayula – Tapalpa del kilómetro 0+346.40 cero mas trescientos cuarenta y seis punto cuarenta al kilómetro 5+500 cinco más quinientos, incluyendo obras de drenaje menor, apegados a la norma de la Secretaría de Comunicaciones y Transporte para un camino tipo “C”. En estos momentos se les muestra dicho Proyecto Ejecutivo a los miembros de este Ayuntamiento. ***19.8.-** Diecinueve punto ocho.- El Síndico Municipal solicita que el Ayuntamiento se sume al esfuerzo del Día Mundial sin Tabaco que se celebrará el próximo 31 treinta y uno de Mayo próximo, por lo que se **aprueba por unanimidad** declarar dicho día como el “Día Municipal sin Tabaco”. *** 19.9.-** Diecinueve punto nueve.- El Síndico Municipal Abogado Juan Gabriel Gómez Carrizales informa sobre la situación del juicio laboral promovido por el ex trabajador Lucio Francisco Cuevas González derivado de un accidente de trabajo. Se informa que existe el riesgo de perder el juicio, por lo que solicita se le autorice tratar de llegar a un arreglo para indemnizarlo. El pleno del Ayuntamiento **autoriza por unanimidad** al Síndico Municipal Abogado Juan Gabriel Gómez Carrizales para llegue a un convenio con dicho actor del juicio laboral mencionado, pero condicionado a que primeramente se le practique un examen médico en el que se determine su estado de salud y avale su capacidad para seguir laborando. ***19.10.-** Diecinueve punto diez.-





El Ciudadano Regidor Gilberto Javier Aranda Cantero manifiesta que en un terreno baldío ubicado por la Prolongación Independencia de este municipio, al parecer otorgado en comodato a un Sindicato de Maestros, cerca de las oficinas de la SAGARPA, se aprovecha para riñas callejeras al estar abandonado, por lo que solicita se analice si puede revocarse el comodato o en su caso se ilumine esa área. El Presidente Municipal Tte. Cor. M. V. Ret. Samuel Rivas Peña señala que se buscará dicho comodato para ver las condiciones en que se otorgó. ***Punto Número Veinte.-** No habiendo más asuntos que tratar y previo a que fueron agotados y desahogados todos y cada uno de los puntos del orden del día, se declara formalmente clausurada la presente sesión cuando son las 23:30 veintitrés horas con treinta minutos del día 20 veinte de Mayo del año 2010 dos mil diez.-----CONSTE.



SECRETARIA GENERAL

CONCEPCIÓN FIGUEROA SA
 [Handwritten signatures and stamps]